

## ☆仲間を信じる, 受験は団体戦☆

二学期の期末テストが終わりました。生徒たちの様子を見てみると、「これまで以上に努力しているのではないか」と感じられました。今、自分自身ができることに一生懸命取り組むことは、人間的な成長につながるはず。ご家庭でも、子どもたちを精一杯励ましてくださっていたことと思います。ありがとうございます。

さて、12月11日(水)~13(金)に保護者会が実施されます。私立高校や専修学校の受験校について、最終確認をする会になります。(国立や企業内学園についても同様です)相談が必要な場合には、事前に時間をとって話し合いを進めています。受験をする上で必要な様々な書類等を準備するために、この時期に受験校を確認させていただいています。進路選択に関わる大きな決断になりますが、期限を守ってくださるようご理解をお願いいたします。また、公立高校との併願を考えている方は、公立高校についての相談も行います。



長い時間はとれないため、この先も担任との連絡を密にし、相談を進めていければと思っています。

一人ひとりがそれぞれの進路に向けて努力を続ける時期になりましたが「Team大府北で受験を乗り越えよう!」という思いをもって、励ましていきたいと考えています。今後とも、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

## ★感動的な合唱祭を終えて・・・★

寸暇を惜しんで北中祭や合唱祭の準備を進めてきました。朝の時間も有効に使って合唱練習しているクラスがたくさんあり、どのクラスも最後の合唱祭に向けて熱心に練習に取り組んでいて、最優秀賞が1クラスだけなのが惜しい気持ちにもなりました。本番を終え、うれし涙を流している生徒もいれば、悔し涙を流している生徒もいました。その姿からは、学校での練習だけでなく、それ以外の時間にも悩み、励まし合いながら生活していた時間があったのだと感じさせられました。合唱曲には、中学生が抱える様々な心情が歌詞やメロディーに表現されています。どのクラスも喜びとも悲しみともいえない中学生らしい心情を豊かに表現してくれたと思います。

各クラスともいただいた賞にかかわらず、合唱祭に向けて学級で過ごした時間をこの先の卒業式までどのような生かし方で生活を送るのか、それも行事の本質であると思います。また、実行委員のはたらきもこの合唱祭をとっても印象的な行事にしてくれました。



◆最優秀賞◆ 1組堀江学級

◇優秀賞◇ 2組荒谷学級・5組河邊学級

## ☆卒業アルバムの準備開始☆

先日、卒業アルバムの個人写真と学年全体写真を撮影しました。12月からは担当の小出先生と卒業アルバム実行委員を中心に写真の選定や学級ページの割り付けなどを行っていきます。生徒にとって印象に残るアルバムになればと思います。また、アルバム代につきましては別紙で案内をさせていただいたとおり、8,100円のうち、3,100円を現金徴収、残りの5,000円はこれまでの積み立てから引き落としをする予定です。購入を希望されるご家庭は保護者会の折に3,100円を担当にお支払いください。

## ★集金のお知らせ

給食費(11月/290円×19食) 5,510円

\*振替日は12月6日(金)です。

\*今月の学年費の集金はありません。

